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N.º 7 

ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN MIXTA DE CONTROL PARLAMENTARIO DE 
LA CORPORACIÓN RTVE Y SUS SOCIEDADES, CELEBRADA EL DÍA 25 DE 

SEPTIEMBRE DE 2020 

Asisten: 

Excmas. Sras. / Excmos. Sres.: 

PRESIDENTE: D. Antonio José Cosculluela Bergua 
VICEPRESIDENTE PRIMERO: D. Vicent Manuel Sarrià Morell 
VICEPRESIDENTA SEGUNDA: Dª Macarena Montesinos de Miguel 
SECRETARIO PRIMERO: D. Juan Bernardo Fuentes Curbelo  

Bueno Alonso, Dª Josefina Antonia; (Senadora) GPS 
Carazo Hermoso, D. Eduardo; (Diputado) GP 
Casares Hontañón, D. Pedro; (Diputado) GS (sustituido por Dª Isaura Leal Fernández, 
Diputada GS) 
Díaz Gómez, D. Guillermo; (Diputado) GCs 
Fernández Rubiño. D. Eduardo (Senador) GPIC 
Godoy Tena, Dª. María Ascensión (Senadora) GPS 
Guinart Moreno, Dª Lídia; (Diputada) GPS 
Lacalle Lacalle, D. Francisco Javier (Senador) GPP 
Lorite Lorite, D. Andrés; (Diputado) GP 
Mariscal Zabala, D. Manuel; (Diputado) GVOX 
Márquez Guerrero, Dª María; (Diputada) GCUP-EC-GC 
Martín Rodríguez, D. Jesús; (Senador) GPS  
Mediavilla Pérez, D. Rodrigo; (Senador) GPP  
Picornell Grenzner, D. Bernat; (Senador) GPERB  
Pons Sampietro, D. Pere Joan (Diputado) GS 
Raya Rodríguez, Dª María Tamara; (Diputada) GS 
Riolobos Regadera, Dª: Carmen (Diputada) GP 
Sabanés Nadal, Dª Inés; (Diputada) GPLU 
Salanueva Murguialday, Dª Amelia; (Senadora) GPP 
Sánchez del Real, D. Víctor Manuel; (Diputado) GVOX 
Serrano Sierra, Dª Rosa María; (Senadora) GPS 
Soto Burillo, D. Juan Luis; (Diputado) GS 
Uribe-Etxebarria Apalategui, D. Luis Jesús; (Senador) GPV 
Vázquez Bermúdez, D. Miguel Ángel; (Senador) GPS 

Letrada: 

Ilma. Sra. Dña. María Teresa González Escudero 

A las diez horas y tres minutos, el Presidente abre la sesión de la Comisión, con las 
asistencias señaladas más arriba.  



 

2 

A continuación, el Presidente solicita la aprobación del acta de la sesión anterior, la 
cual es aprobada por asentimiento. 

Seguidamente, se inicia el trámite de preguntas a la Administradora provisional 
única para la Corporación Radio Televisión Española.  

El Sr. Uribe-Etxebarria Apalategui, Senador del Grupo Parlamentario Vasco en el 
Senado (EAJ-PNV), formula su  pregunta sobre si la Corporación RTVE dispone de un plan 
de formación para capacitar a los profesionales del Centro Territorial del País Vasco, al 
objeto de facilitar el desarrollo de su labor profesional en euskera. (Expte. 681/000619), a la 
que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión 
Española. En turnos de réplica y dúplica intervienen el Sr. Uribe-Etxebarria y la 
Administradora provisional única. 

La Sra. Sabanés Nadal, Diputada del Grupo Parlamentario Plural, formula su 
pregunta sobre si la Corporación RTVE tiene previsto el impulso  de la carrera profesional, 
tanto para las producciones y coproducciones como para los puestos directivos. (Expte. 
683/000069), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación 
Radio Televisión Española. En sendos turnos de réplica y dúplica, intervienen la Sra. 
Sabanés Nadal y la Administradora provisional única, respectivamente. 

El  Sr. Díaz Gómez, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, formula su  
pregunta sobre las causas por las que Televisión Española (TVE) definió en uno de sus 
rótulos la Diada como la fiesta nacional de Cataluña durante la retransmisión del programa 
España Directo. (Expte. 683/000062), a la que contesta la Administradora provisional única 
para la Corporación Radio Televisión Española. El Sr. Díaz Gómez interviene en el turno 
de réplica y en el de dúplica lo hace la Administradora provisional única. 

El Sr. Picornell Grenzner, Senador del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Euskal Herria Bildu,  formula su pregunta sobre si Televisión Española (TVE) tiene previsto 
emitir un capítulo del programa Lazos de sangre sobre la familia Borbón. (Expte. 681/000624). 
Tras la respuesta de la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión 
Española, se hace uso de sendos turnos de réplica y dúplica.   

El Sr. Fernández Rubiño, Senador del Grupo Parlamentario Izquierda Confederal 
(Adelante Andalucía, Més Per Mallorca, Más Madrid, Compromís, Geroa Bai y Catalunya En 
Comú Podem), formula su pregunta sobre la manera en la que está contemplando 
Radiotelevisión Española (RTVE) introducir en su oferta de servicio público las obligaciones 
emanadas de la Directiva (UE) 2018/1808 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 14 de 
noviembre de 2018, por la que se modifica la Directiva 2010/13/UE sobre la coordinación de 
determinadas disposiciones legales, reglamentarias y administrativas de los Estados 
miembros relativas a la prestación de servicios de comunicación audiovisual, habida cuenta 
de la evolución de las realidades del mercado. (Expte. 681/000625), a la que contesta la 
Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española. En turnos 
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de réplica y dúplica, intervienen el Sr. Fernández Rubiño y la Administradora provisional 
única. 

El Sr. Mariscal Zabala, Diputado del Grupo Parlamentario VOX, formula su pregunta 
sobre los criterios que utiliza Radiotelevisión Española (RTVE) para la selección y 
contratación de productoras externas. (Expte. 683/000067), a la que contesta la 
Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española. 

El Sr. Mariscal Zabala, Diputado del Grupo Parlamentario VOX, formula su pregunta 
sobre si la Administradora provisional única de la Corporación RTVE conoce el plan B del 
Presidente del Gobierno para renovar Radiotelevisión Española (RTVE), al que se refirió el 
día 7 de septiembre de 2020 en una entrevista en el programa La hora de La 1. (Expte. 
683/000068), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio 
Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica, intervienen el Sr. Mariscal Zabala y la 
Administradora provisional única, respectivamente. 

El Sr. Carazo Hermoso, Diputado del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
formula su pregunta sobre los motivos a los que responde la caída de audiencia de los 
principales informativos de Televisión  Española (TVE) desde el estado de alarma. (Expte. 
683/000063), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio 
Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica, intervienen el  Sr. Carazo Hermoso y la 
Administradora provisional única, respectivamente. 

El Sr. Lacalle Lacalle, Senador del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, 
formula su pregunta sobre si la Administradora provisional única de la Corporación RTVE está 
satisfecha con los resultados obtenidos por los nuevos programas de Televisión Española 
(TVE) en esta temporada. (Expte. 681/000621), a la que contesta la Administradora 
provisional única para la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y 
dúplica, intervienen el  Sr. Lacalle Lacalle y la Administradora provisional única, 
respectivamente. 

La Sra. Montesinos de Miguel, Diputada del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso,  da por  formulada su pregunta sobre la valoración que realiza la Administradora 
provisional única de la Corporación RTVE del servicio prestado por el ente público al 
Gobierno durante toda la pandemia. (Expte. 683/000064), a la que contesta la Administradora 
provisional única para la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y 
dúplica, intervienen la Sra. Montesinos de Miguel y la Administradora provisional única. 

La Sra. Salanueva Murguialday, Senadora del Grupo Parlamentario Popular en el 
Senado,  da por formulada su pregunta sobre la interpretación que realiza la Administradora 
provisional única de la Corporación RTVE de la obtención por Televisión  Española (TVE) de 
mínimos históricos en términos de audiencia. (Expte. 681/000622). Tras la respuesta de la 
Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española, se hacen 
uso de sendos turnos de réplica y dúplica. 

El Sr. Lorite Lorite, Diputado del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso,  
formula su pregunta sobre si la Administradora provisional única de la Corporación RTVE 
puede adelantar la magnitud que tendrá el desequilibrio presupuestario de Radiotelevisión 
Española (RTVE) en 2020. (Expte. 683/000065). Tras la respuesta de la Administradora 
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provisional única para la Corporación Radio Televisión Española, se hace uso de sendos 
turnos de réplica y dúplica. 

El Sr. Mediavilla Pérez, Senador del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, 
formula su pregunta sobre si la Administradora provisional única de la Corporación RTVE 
tiene previsto adoptar otras iniciativas para ampliar la programación territorial de 
Radiotelevisión Española (RTVE) en otros lugares además de Cataluña. (Expte. 681/000620). 
Tras la respuesta de la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión 
Española, se hace uso de sendos turnos de réplica y dúplica. 

La Sra. Riolobos Regadera, Diputada del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso,  formula su pregunta sobre si la Administradora provisional única de la Corporación 
RTVE puede garantizar que todos los programas informativos de Radiotelevisión Española 
(RTVE) son de producción interna. (Expte. 683/000066), a la que contesta la Administradora 
provisional única para la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y 
dúplica, intervienen la Sra. Riolobos Regadera y la Administradora provisional única. 

La Sra. Raya Rodríguez, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
formula su pregunta sobre lo que le falta a la Administradora provisional única de la 
Corporación RTVE y su sucesor para consolidar para siempre la independencia de 
Radiotelevisión Española (RTVE) y garantizar la recuperación de la mejor reputación posible 
como servicio público imprescindible. (Expte. 683/000070), a la que contesta la Administradora 
provisional única para la Corporación Radio Televisión Española. 

El Sr. Fuentes Curbelo, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
formula su pregunta sobre si Radiotelevisión Española (RTVE) tiene previsto la realización de 
algún acuerdo de carácter parecido al convenio firmado con la Asociación de Municipios del 
Camino de Santiago, de cara a la celebración del próximo Xacobeo 2021. (Expte. 
683/000071), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio 
Televisión Española. 

La Sra. Serrano Sierra, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
formula su pregunta sobre los planes para la protección, consolidación y mayor proyección de 
la Orquesta y Coro de Radiotelevisión Española (RTVE). (Expte. 681/000626), a la que 
contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española. 

El Sr. Vázquez Bermúdez, Senador del Grupo Parlamentario Socialista, formula su 
pregunta sobre la valoración que realiza la Administradora provisional única de la Corporación 
RTVE de los resultados obtenidos en los primeros días de emisión del espacio informativo La 
hora de La 1. (Expte. 681/000627), a la que contesta la Administradora provisional única para 
la Corporación Radio Televisión Española. 

El Sr. Vázquez Bermúdez, Senador del Grupo Parlamentario Socialista, en sustitución 
del Sr. López Cano, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, formula la 
pregunta sobre las medidas que lleva a cabo Radiotelevisión Española (RTVE) para defender 
y visibilizar los derechos de las personas LGTBI. (Expte. 683/000072), a la que contesta la 
Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española. 

El Sr. Pons Sampietro, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
formula su pregunta sobre si la Administradora provisional  única de la Corporación RTVE 
comparte la afirmación del Director de Información y Actualidad de Radiotelevisión Española 
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(RTVE) sobre que ésta debe vencer su temor al cambio. (Expte. 683/000073), a la que 
contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española. 

La Sra. Bueno Alonso, Senadora del Grupo Parlamentario Socialista, formula su 
pregunta sobre los motivos y los criterios con los que un programa matinal reconoce la 
prostitución como categoría laboral y califica a las mujeres que la ejercen como trabajadoras 
sexuales. (Expte. 681/000628), a la que contesta la Administradora provisional única para la 
Corporación Radio Televisión Española. 

A continuación, se pasa al segundo punto del orden del día relativo a la 
comparecencia de la Administradora provisional única para la Corporación RTVE para la 
presentación conjunta de los siguientes Informes y Memorias:  

Informe sobre el cumplimiento del Mandato Marco a la Corporación RTVE, correspondiente 
al año 2017 (se corresponde con los números de expediente 794/000008 de la XII 
Legislatura y 794/000003 de la XIII Legislatura). (Expte. 794/000003) (Expte. Congreso 
442/000001) 

Informe sobre el cumplimiento del Mandato Marco a la Corporación RTVE, correspondiente 
al año 2018. (Expte. 794/000005) (Expte. Congreso 442/000002) 

Memoria anual sobre el cumplimiento de la función de servicio público y la responsabilidad 
social corporativa de la Corporación RTVE y sus Sociedades, correspondiente al año 2016 
(se corresponde con los números de expediente 794/000006 de la XII Legislatura y 
794/000001 de la XIII Legislatura). (Expte. 794/000001) (Expte. Congreso 440/000001) 

Memoria anual sobre el cumplimiento de la función de servicio público y la responsabilidad 
social corporativa de la Corporación RTVE y sus Sociedades, correspondiente al año 2017 
(se corresponde con los números de expediente 794/000007 de la XII Legislatura y 
794/000002 de la XIII Legislatura). (Expte. 794/000002) (Expte. Congreso 440/000002) 

Memoria anual sobre el cumplimiento de la función de servicio público y la responsabilidad 
social corporativa de la Corporación RTVE y sus Sociedades, correspondiente al año 2018. 
(Expte. 794/000004) (Expte. Congreso 440/000003) 

Tras la intervención inicial de la Administradora provisional única, hacen uso de la 
palabra, por el Grupo Parlamentario Vasco (EAJ-PNV), el Sr. Uribe-Etxebarria Apalategui; 
por el Grupo Parlamentario Plural y Grupo Parlamentario Nacionalista en el Senado Junts 
per Catalunya-Coalición Canaria/Partido Nacionalista Canario, la Sra. Sabanés Nadal; por 
el  Grupo Parlamentario Ciudadanos, el  Sr. Díaz Gómez; por el  Grupo Parlamentario 
Confederal de Unidas Podemos-En Comú Podem-Galicia en Común e Izquierda 
Confederal (Adelante Andalucía, Més per Mallorca, Más Madrid, Compromís, Geroa Bai y 
Catalunya en Comú Podem), la Sra. Márquez Guerrero; por el  Grupo Parlamentario VOX, 
el Sr. Sánchez del Real; por el Grupo Parlamentario Popular, el  Sr. Carazo Hermoso y por 
el  Grupo Parlamentario Socialista, la Sra. Raya Rodríguez.  

A todos ellos contesta la Administradora provisional única. 
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En un nuevo turno de portavoces intervienen, por el Grupo Parlamentario 
Ciudadanos, el  Sr. Díaz Gómez; por el  Grupo Parlamentario Confederal de Unidas 
Podemos-En Comú Podem-Galicia en Común e Izquierda Confederal (Adelante Andalucía, 
Més per Mallorca, Más Madrid, Compromís, Geroa Bai y Catalunya en Comú Podem), la 
Sra. Márquez Guerrero; por el  Grupo Parlamentario VOX, el Sr. Sánchez del Real; por el 
Grupo Parlamentario Popular, el Sr. Carazo Hermoso y por el  Grupo Parlamentario 
Socialista, la Sra. Raya Rodríguez. 

Finalmente, la Administradora provisional única agradece las intervenciones y se 
compromete a remitir las respuestas a las cuestiones planteadas en la sesión.  

Y no habiendo más asuntos que tratar, el Presidente de la Comisión levanta la 
sesión cuando son las trece horas y cuarenta y dos minutos. 

 EL PRESIDENTE EL SECRETARIO PRIMERO 

 Antonio José Cosculluela Bergua Juan Bernardo Fuentes Curbelo 
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	El Sr. Mediavilla Pérez, Senador del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, formula su pregunta sobre si la Administradora provisional única de la Corporación RTVE tiene previsto adoptar otras iniciativas para ampliar la programación territorial de Radiotelevisión Española (RTVE) en otros lugares además de Cataluña. (Expte. 681/000620). Tras la respuesta de la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española, se hace uso de sendos turnos de réplica y dúplica.
	La Sra. Riolobos Regadera, Diputada del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso,  formula su pregunta sobre si la Administradora provisional única de la Corporación RTVE puede garantizar que todos los programas informativos de Radiotelevisión Española (RTVE) son de producción interna. (Expte. 683/000066), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica, intervienen la Sra. Riolobos Regadera y la Administradora provisional única.
	La Sra. Raya Rodríguez, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, formula su pregunta sobre lo que le falta a la Administradora provisional única de la Corporación RTVE y su sucesor para consolidar para siempre la independencia de Radiotelevisión Española (RTVE) y garantizar la recuperación de la mejor reputación posible como servicio público imprescindible. (Expte. 683/000070), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española.
	El Sr. Fuentes Curbelo, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, formula su pregunta sobre si Radiotelevisión Española (RTVE) tiene previsto la realización de algún acuerdo de carácter parecido al convenio firmado con la Asociación de Municipios del Camino de Santiago, de cara a la celebración del próximo Xacobeo 2021. (Expte. 683/000071), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española.
	La Sra. Serrano Sierra, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, formula su pregunta sobre los planes para la protección, consolidación y mayor proyección de la Orquesta y Coro de Radiotelevisión Española (RTVE). (Expte. 681/000626), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española.
	El Sr. Vázquez Bermúdez, Senador del Grupo Parlamentario Socialista, formula su pregunta sobre la valoración que realiza la Administradora provisional única de la Corporación RTVE de los resultados obtenidos en los primeros días de emisión del espacio informativo La hora de La 1. (Expte. 681/000627), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española.
	El Sr. Vázquez Bermúdez, Senador del Grupo Parlamentario Socialista, en sustitución del Sr. López Cano, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, formula la pregunta sobre las medidas que lleva a cabo Radiotelevisión Española (RTVE) para defender y visibilizar los derechos de las personas LGTBI. (Expte. 683/000072), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española.
	El Sr. Pons Sampietro, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, formula su pregunta sobre si la Administradora provisional  única de la Corporación RTVE comparte la afirmación del Director de Información y Actualidad de Radiotelevisión Española (RTVE) sobre que ésta debe vencer su temor al cambio. (Expte. 683/000073), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española.
	La Sra. Bueno Alonso, Senadora del Grupo Parlamentario Socialista, formula su pregunta sobre los motivos y los criterios con los que un programa matinal reconoce la prostitución como categoría laboral y califica a las mujeres que la ejercen como trabajadoras sexuales. (Expte. 681/000628), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española.
	A continuación, se pasa al segundo punto del orden del día relativo a la comparecencia de la Administradora provisional única para la Corporación RTVE para la presentación conjunta de los siguientes Informes y Memorias: 
	Informe sobre el cumplimiento del Mandato Marco a la Corporación RTVE, correspondiente al año 2017 (se corresponde con los números de expediente 794/000008 de la XII Legislatura y 794/000003 de la XIII Legislatura). (Expte. 794/000003) (Expte. Congreso 442/000001)
	Informe sobre el cumplimiento del Mandato Marco a la Corporación RTVE, correspondiente al año 2018. (Expte. 794/000005) (Expte. Congreso 442/000002)
	Memoria anual sobre el cumplimiento de la función de servicio público y la responsabilidad social corporativa de la Corporación RTVE y sus Sociedades, correspondiente al año 2016 (se corresponde con los números de expediente 794/000006 de la XII Legislatura y 794/000001 de la XIII Legislatura). (Expte. 794/000001) (Expte. Congreso 440/000001)
	Memoria anual sobre el cumplimiento de la función de servicio público y la responsabilidad social corporativa de la Corporación RTVE y sus Sociedades, correspondiente al año 2017 (se corresponde con los números de expediente 794/000007 de la XII Legislatura y 794/000002 de la XIII Legislatura). (Expte. 794/000002) (Expte. Congreso 440/000002)
	Memoria anual sobre el cumplimiento de la función de servicio público y la responsabilidad social corporativa de la Corporación RTVE y sus Sociedades, correspondiente al año 2018. (Expte. 794/000004) (Expte. Congreso 440/000003)
	Tras la intervención inicial de la Administradora provisional única, hacen uso de la palabra, por el Grupo Parlamentario Vasco (EAJ-PNV), el Sr. Uribe-Etxebarria Apalategui; por el Grupo Parlamentario Plural y Grupo Parlamentario Nacionalista en el Senado Junts per Catalunya-Coalición Canaria/Partido Nacionalista Canario, la Sra. Sabanés Nadal; por el  Grupo Parlamentario Ciudadanos, el  Sr. Díaz Gómez; por el  Grupo Parlamentario Confederal de Unidas Podemos-En Comú Podem-Galicia en Común e Izquierda Confederal (Adelante Andalucía, Més per Mallorca, Más Madrid, Compromís, Geroa Bai y Catalunya en Comú Podem), la Sra. Márquez Guerrero; por el  Grupo Parlamentario VOX, el Sr. Sánchez del Real; por el Grupo Parlamentario Popular, el  Sr. Carazo Hermoso y por el  Grupo Parlamentario Socialista, la Sra. Raya Rodríguez. 
	A todos ellos contesta la Administradora provisional única.
	En un nuevo turno de portavoces intervienen, por el Grupo Parlamentario Ciudadanos, el  Sr. Díaz Gómez; por el  Grupo Parlamentario Confederal de Unidas Podemos-En Comú Podem-Galicia en Común e Izquierda Confederal (Adelante Andalucía, Més per Mallorca, Más Madrid, Compromís, Geroa Bai y Catalunya en Comú Podem), la Sra. Márquez Guerrero; por el  Grupo Parlamentario VOX, el Sr. Sánchez del Real; por el Grupo Parlamentario Popular, el Sr. Carazo Hermoso y por el  Grupo Parlamentario Socialista, la Sra. Raya Rodríguez.
	Finalmente, la Administradora provisional única agradece las intervenciones y se compromete a remitir las respuestas a las cuestiones planteadas en la sesión. 
	Y no habiendo más asuntos que tratar, el Presidente de la Comisión levanta la sesión cuando son las trece horas y cuarenta y dos minutos.
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